San Pio X Nr. 23, 23.05.2014

Unsere Schwerpunkte – Wir sind eine Stadtpfarrei

Seit 1995 sind wir nicht mehr eine "Spezialpfarrei", sondern eine "Personalpfarrei". Ein wichtiger Wechsel in unserer Identität: wir sind nicht mehr eine "Missione Cattolica" für alle Italiener, sondern eine Pfarrei für alle, die italienischsprachig sind und im Kanton Basel-Stadt leben.

Dieser neue Status stellt uns in einen Dialog mit allen anderen Pfarreien der Stadt. Gleichzeitig macht es aus uns - sofern ein Pastoralraum entstehen wird - einen Pastoralraum im Pastoralraum. Und noch weit mehr: die hohe Mobilität der Bewohner der angrenzenden Kantone, sowie das Fehlen von "Missione Cattolica Italiana" im benachbarten Deutschland und Frankreich erhebt uns sogar zu einer Pfarrei für das Dreiländereck. Dies bemerken wir schon heute in den Gottesdiensten, zu denen auch Menschen aus der Agglomeration und dem benachbarten Ausland kommen. Diese Tatsachen und Aspekte machen unsere Gemeinschaft stark gleichzeitig dynamisch.

P. Antonio

AGENDA

Samstag, 31. Mai

18.30 Gottesdienst

Sonntag, 1. Juni

10.00 Gottesdienst

16.30 Abschlussgottesdienst der Katechismusgruppen

18.30 Gottesdienst (St. Clarakirche)

Montag, 2. Juni bis Mittwoch, 4.

18.30 Gottesdienst

Donnerstag, 5. Juni

15.00 Gottesdienst im Altersheim Falkensteinerstrasse

18.30 Gottesdienst

Freitag, 6. Juni

18.30 Gottesdienst

Kontakt

Parrocchia Cattolica di lingua italiana S. Pio X

Rümelinbachweg 14 4054 Basel 061 272 07 09 san.piox@rkk-bs.ch www.parrocchia-sanpiox.ch

Sekretariat Mirella Martin

мігена магн

Seelsorge

P. Antonio Grasso, Pfarrer P. Armando Orioli, Vikar Mirella Martin, Seelsorge

Sozial dienst

Gaetano De Pascale